
HUSANBOY
ABDULHAMIDOV

15 Jahre

  ch habe 2 Woche Juku gemacht.
  Das war toll und interessant. Ich habe in diesem Kurs  viele 
Freundschaften geschlossen. Dort habe ich vieles gelernt zum 
Beispiel, deutsche Kultur und habe meine Sprachkenntnisse 
verbessert. Am Anfang es war schwierig für mich mit anderen 
kontaktieren mit der Zeit hat das besser geklappt. Ich sage 
zuletzt herzlichen Dank für beste und interessante 2 Woche.
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Schule Nr.4 in Andijan
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AZIZA GULMATOVA

17 Jahre
Schule in Khujand

      allo , dieses Jahr hatte ich das Glück an einem wunderbaren                                
       Online-Kurs des Goethe-Instituts teilzunehmen. Obwohl bei 
uns alles online ging, was es sehr interessant und hat Spaß 
gemacht. Ich hatte einen sehr netten, freundlichen und fröhlichen 
Lehrer Simeon Bratengeier.
 
Wir haben sehr gut gelernt und sogar viele Leute aus 
verschiedenen Ländern kennengelernt.Jeden Tag gingen wir neue 
Themen durch, sie waren sehr interessant und informativ.
Ich bin sehr froh, dass ich an diesem wunderbaren Online-Kurs 
teilgenommen habe, der mir viele nützliche Informationen gab. 
In dieser Zeit wurde ich noch besser in Deutsch, was mich sehr  
freut. Vielen Dank an das Goethe-Institut für diese Gelegenheit.
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MOHICHEHRA
DAVLATOVA

16 Jahre
Schule Nr.19 in Urgentsch

        ein Name ist Mohichehra Davlatova.
        Ich habe an dem Online-Kurs schon teilgenommen.
Der Kurs hat mir wirklich sehr gut gefallen.
Mein Online-Kurs dauerte 2 Woche.

Unsere Botschafterin heißt Marion Koppert. Sie ist sehr nett 
und freundlich. Ich habe fast alle Teilnehmer/innnen 
kennengelernt. Wir sind jetzt sehr gute Freunde.Wenn solcher 
Online-Kurs noch wäre, dann bin ich gern dabei. Der 
Online-Kurs war wirklich toll.
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NURSULTAN
ALLANIYAZOV

16 Jahre
Lyzeum in Nukus

      er Kurs hat mir sehr gut gefallen. Der Kurs war sehr    
      interessant, unterhaltsam und informativ. Ich habe meinen 
Wortschatz bereichert. Es gab auch lustige Momente. Mir hat 
gefallen, wie Herr Hans Schultz meinen Namen aussprach.
Zu Beginn des Kurses war ich sehr besorgt, aber dann habe ich 
mich daran gewöhnt und freute mich auf den nächsten Kurs. 
Ich bin den Organisatoren des Kurses dankbar. Ich würde mich 
freuen, den Herrn Hans Schultz wiederzusehen.
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SEVINCH SAIDOVA

17 Jahre
UWED-Lyzeum

        ährend des Juku-Kurses hatte ich die Möglichkeit, mein  
       Deutschniveau zu verbessern, Deutschland besser 
kennenzulernen und vor allem neue Freunde aus anderen 
Ländern zu finden. Der Unterricht war sehr interessant und sehr 
bunt. All diese Folien, Bilder, Videos und Spiele haben unsere 
Klasse geschmückt.

Dennis war unser Lehrer und ich war überrascht von seiner 
positiven Einstellung und seinem Umgang mit allen. Mit seiner 
Begeisterung erklärte er jedes Detail wunderschön und alles war 
klar.

Danke für so ein Abenteuer!
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NODIRA SALIJONOVA

17 Jahre
Lyzeum in Urgentsch

       eine Auffassung über den Online Kurs.
       Zunächst bin ich entschlossen einzugestehen, dass unsere 
Lehrkraft mit allen Teilnehmern sehr freundlich waren.
Im Online Kurs spielte Freundlichkeit eine große Rolle, was mir 
sehr gefallen hat. Besonders unsere Botschafterin Emina war 
sehr nett. Wir haben jetzt in sozialen Netzwerken sogar mit fast 
allen im Kurs Kontakte getreten. Deshalb habe ich bisher viele 
neue Freunde gefunden. 

Das Wichtigste, das mir einen großen Eindruck gemacht hat, ist 
die Themen, die für die Zukunft sehr notwendig sind. Ich habe 
gelernt, wie man das Leben nachhaltig führen kann und 
inwiefern der Umgang mit Wasser wichtig ist.
Aber die 2- wöchige Zeit war meiner Ansicht nicht genug. 
Trotzdem habe in wenigen Zeiten vieles erfahren.
Einfach ist die Zeit für mich wie im Flug vergangen. 

Dieser Kurs hat mir dabei geholfen, nicht nur meine 
Deutschkenntnissen sondern auch meinen Horizont zu 
erweitern, wofür ich mich bei den Organisatoren und Tutoren 
des Kurses bedanken möchte.
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IDURDONA NABIYEVA   ch bin Nabiyeva Durdona
  Meine Eindrücke sind einzigartig. War anfangs etwas 
unangenehm, weil niemand sprach. Trotzdem hat uns unsere 
Trainerin Ulrike Repke vereint. Wir hatten tolle Lektionen für 2 
Wochen. Wir wurden in 3 Gruppen eingeteilt, die anderen 
beiden Gruppen wurden von getrennten Lehrern unterrichtet 
und wir sahen 3 Gruppen jeden Dienstag, Donnerstag und 
Freitag als eine.

Jeden Tag gab es unterschiedliche Fragen und Antworten zu 
unterschiedlichen Themen. 2 Wochen vergingen sehr schnell. Zu 
unserer Gruppe gehörten übrigens Studenten aus verschiedenen 
Ländern. Zum Beispiel gab es Studenten aus Korea, China, 
Indonesien, der Türkei, Weißrussland und natürlich Usbekistan.

Eine andere Person schloss sich uns an und lehrte. Es war 
Daniel. Er würde uns auch über die Bedingungen in Deutschland 
erzählen.
Ich bin sehr zufrieden mit diesen Kursen. Ich habe viel aus 
diesem Kurs gelernt. Danke euch allen!!!

18 Jahre
Lyzeum in Samarkand
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SANJAR KUCHKOROV

17 Jahre
Lyzeum in Karschi

        enn ich über den Online Kurs spreche, kann ich nur super  
       sagen. Der gefällt mir sehr. Es hat mir gefreut, dass am 
Kurs Schüler/innen aus verschiedenen Ländern teilgenommen 
haben. Sie habe ich im Chat Teil des Zooms kennengelernt.

Alles war toll und ich habe keine Nachteile bemerkt.
Besonders gefiel mir, dass alle Schüler/innen gute deutsche 
Kenntnisse haben und aktiv waren.
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MALIKAKHON JUMAEVA      evor ich über meine Eindrücke spreche, die ich im Online  
     Kurs gemacht habe, möchte ich euch für alles danken. 
Obwohl wir jetzt Quarantäne haben, geben sie uns eine 
Möglichkeit, unser Kurs im Internet zu machen. Aus diesem 
Grund sind wir sehr glücklich.

Die Unterrichte waren so wunderbar. Dort habe ich nicht nur 
meine Deutschkenntnisse erweitert, sondern auch habe ich mit 
vielen Freunden kennengelernt. In diesem Kurs habe ich mit 
vielen unterschiedlichen Menschen Kontakt gemacht, die in 
verschiedenen Ländern leben. Daher hat sich mein persönlicher 
Horizont erweitert. Es hat auch mich motiviert weiter Deutsch 
zu lernen.

Normalerweise gibt es Schwierigkeiten und Problemen in jeder 
Arbeit. Ich habe auch Problem mit junger Bootschafterin Emina 
zu treffen. Zweimal habe ich nicht an dem Gespräch von Emina 
teilgenommen. Und auch dort geschah unvergessliche 
Situationen und Unterrichten. 
Also, am Ende des Kurses wollte sich niemand verabschieden. 
Ich vergesse niemals diese Tage. Dieser Jugendkurs hinterließ 
einen großen tiefen Eindruck.
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17 Jahre

Lyzeum in Fergana
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